

XXIV.GP.-NR
99 /JPR
24. Mai 2013

ANFRAGE

der Abgeordneten Kitzmüller
und weiterer Abgeordneter
an die Präsidentin des Nationalrates

betreffend Gleichstellung von Mann und Frau

Nationalratspräsidentin Mag. Barbara Prammer tritt öffentlich gern für die Chancengleichheit für Männer und Frauen sowie Transparenz ein. Die Praxis der Stellenbesetzungen wird im Parlament jedoch nicht sonderlich transparent geübt.

Daher richten die unterzeichneten Abgeordneten an die Präsidentin des Nationalrates nachstehende

Anfrage

1. Wie viele Mitarbeiter wurden – gegliedert nach Anstellungsvertrag, weiteren dienstrechtlichen Merkmalen (Verwendungsgruppegruppe etc.) sowie Anstellungsjahr – in Ihrer Amtszeit eingestellt?
2. Wie viele davon waren weiblichen beziehungsweise männlichen Geschlechts?